

# La protectora canina afirma que Laredo pretende poner fin a su actividad

Los voluntarios han recibido una notificación del Consistorio, en la que se les convoca a una reunión donde, temen, se anunciará el desahucio

**IRENE BAJO**

**LAREDO.** La Asociación de Protección y Adopción Canina (Aspacán) de Laredo ha alertado esta semana de la intención del Ayuntamiento de Laredo de «denunciar el convenio, esto es rescindirlo, o lo que es lo mismo, echarnos», tal y como asegura en un comunicado expuesto en su página de una red social.

Según explica la agrupación, el Ayuntamiento ha remitido un escrito en el que se emplaza a la representación de Aspacán a una comisión de seguimiento el próximo 14 de octubre, «cumpliendo por tanto con la antelación mínima de quince días hábiles que se señala en el convenio para el tratamiento de la denuncia por parte municipal del convenio suscrito en su día», reza la convocatoria, que también ha sido publicada en la página de Aspacán.

Una reunión en la que, desde la asociación, creen que se oficiará el anuncio de desahucio, si bien el Ayuntamiento no lo ha confirmado. «La única comisión a la que se nos ha convocado en tres años y es para echarnos, ¡manda bemoles!», critican.

Desde la protectora, su secretaria, Miren Ruiz, explicó que «si se cesa

al Ayuntamiento - nosotros nos pintamos nada aquí», lo que motiva la sospecha de los voluntarios de la protectora sobre el desahucio.

En este sentido, lamenta Ruiz, el destino que, de ser reales estas sospechas, espera a los animales que acogen en el refugio de Laredo podría ser el sacrificio. De momento, Aspacán se mantendrá a la espera del resultado del encuentro con los responsables

municipales para emprender en su caso «actuaciones más serias». En su página ya anuncian que están dispuestos a organizar movilizaciones y, de momento, ya se ha iniciado una campaña de recogida de firmas para que Aspacán continúe al mando del servicio de recogida de animales en Laredo, a través de la página Change.org, en la que se presenta una carta dirigida al alcalde de Laredo, Ángel Vega, a

través de la cual se le solicita que «retire la decisión de quitar el servicio de recogida de animales abandonados a la protectora Aspacán».

## Sacrificio cero

El día de la comisión se llevarán esas firmas «para que vean que la gente no quiere que se cierre la protectora», ya que para Ruiz los ciudadanos de Laredo y alrededores no están a favor de esa

idea. Además, señala la labor de la protectora, siendo la única que aplica la política de 'sacrificio cero'. «En el momento que se cierre Aspacán no hay en Cantabria un sólo Ayuntamiento que vaya a tener un servicio de recogida ético que no sacrifique animales», asevera la secretaria de Aspacán Laredo.

Asimismo, los voluntarios critican duramente la actitud de la concejala de medioambiente, Pilar Santisteban, de la que dicen que en más de cuatro años en el cargo no ha visitado las instalaciones del refugio. «Nunca se ha interesado ni por los animales que recogemos ni por el voluntariado, desconoce totalmente la labor que se realiza en nuestra protectora», afirman los integrantes del servicio de recogida de animales.

